

7. Pasta é Musica, 9. April 2022 in Wyssachen.

Nach zweijähriger Corona Pause konnte das beliebte Pasta é Musica im Kirchgemeindehaus in Wyssachen wieder durchgeführt werden.

Schon morgens herrschte emsiges Treiben im Lokal. Galt es doch alles vorbereitet zu haben zum kulinarischen und musikalischen Abend.

Viele gluschtige Pasta Saucen zubereitet durch den bekannten Gastgeber vom Rest. Bahnhof in Rohrbach Fritz Nyffeler wurden durch das flinke Servicepersonal an das Publikum serviert.

Pünktlich um 20 00 Uhr eröffnete das Mundharmonika Quintett Rubatos den musikalischen Teil. Mit Titeln wie Euse Bernhardiner, einem Schaurig schönen Blues oder dem schmissigen Marsch Marignan war aus vielen Stilrichtungen etwas dabei.

Die Appenzeller Frohnaturen Zampanos zeigten ihr musikalisches Können und feinen Witz. Ihre typischen Melodien und Gesangseinlagen entlockten dem Publikum zahlreiche Lacher.

Zum ersten Mal am Pasta é Musica waren die aus dem Oberbaselbiet angereisten Mahapedos dabei. Das Trio entführte die Zuhörer zum Beispiel ans Trachtenfest, ins Örgelihaus oder auch ins Klostertal, durchs Lechtal und zu guter Letzt an den Dampfschiffsteg.

Mit viel Applaus und Zugaben klang der gemütliche Abend bei feinsten Desserts wie Schwarzwälder Torte, Cremeschnitten und Tira Misu aus.



Für Interessierte die das handliche Instrument erlernen möchten gibt es in Huttwil Anfängerkurse. www.musigschmitte.ch gibt Ihnen gerne Auskunft.

Brigitte Meister